



Regierungsratsbeschluss vom 05. November 2024

Interpellation Nr. 125 Adrian Iselin betreffend falsche Prioritätensetzung des Bau- und Verkehrsdepartements bei baulichen Stadtklimaanpassungen;
schriftliche Beantwortung

P245439

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Mit der Verabschiedung der kantonalen Klimastrategie hat sich der Kanton Basel-Stadt dem Ziel Netto-Null bis 2037 verschrieben. Für die Erreichung dieses Zieles spielt der Ausbau des Fernwärmenetzes eine entscheidende Rolle. Im behördenverbindlichen Stadtklimakonzept ist eine Reihe von weiteren Massnahmen festgehalten, um den negativen Auswirkungen der Klimaerwärmung entgegenzutreten. Bei allen künftigen und aktuellen Fernwärme- und Infrastrukturprojekten werden deshalb konsequent Potenziale für Begrünung, Entsiegelung und die Förderung von ÖV, Velo- und Fussverkehr geprüft und nach Möglichkeit koordiniert umgesetzt. Mit der koordinierten Umsetzung werden unnötige Kosten und zusätzliche CO₂-Ausstösse vermieden und die Belästigung der Anwohnenden durch Baustellen minimiert.

